

## LABURRAK

## Ingresan en prisión los detenidos en Gipuzkoa por actos de sabotaje

Los cuatro jóvenes detenidos el pasado miércoles en distintas localidades guipuzcoanas bajo la acusación de cometer actos de sabotaje ingresaron ayer en prisión por orden del Juzgado de Instrucción número 1 de la Audiencia Nacional, según informó el Gobierno Civil en Gipuzkoa.

Asier Irastorza, Josu Aierbe, Txemi Arteaga y Odei Barandiaran fueron arrestados en las localidades de Ordizia, Lazkao y Beasain por miembros de la Brigada de Información de la Policía española, que les acusa de integrar un supuesto

grupo de apoyo a ETA que operaría en la zona del Goierri guipuzcoano. A los detenidos, según las mismas fuentes, se les ocuparon matrículas de vehículos oficiales de la Policía Nacional, la Guardia Civil y la Ertzaintza, así como documentación.

Las acusaciones sobre los encarcelados se extienden además a sabotajes a diferentes entidades públicas y empresas relacionadas con la construcción de la autovía Gipuzkoa-Nafarroa, mediante la colocación de artefactos explosivos y el lanzamiento de cíacos molotov.

## Archivadas las diligencias de la querella de ERNE contra Ordóñez

El Tribunal Superior de Justicia del País Vasco ha decretado el archivo de las diligencias de la querella presentada por el sindicato de la Ertzaintza ERNE contra el portavoz del PP en Vascogadas, Gregorio Ordóñez, por un presunto delito de injurias y calumnias.

La querella estuvo motivada por unas declaraciones realizadas el pasado 30 de marzo por Ordóñez a EGIN, en las que aseguraba que «para mí hoy ERNE, Jarrai, HB y ETA son lo mismo, cada cual se mueve en un campo distinto, pero son lo mismo».

El auto del tribunal decreto el archivo de las citadas diligencias «por no ser

constitutivos de infracción penal los hechos que dieron origen a su iniciación». El TSJPV argumentó además que «siendo el sindicato querellante una entidad jurídica, incapaz de cometer delitos, no puede ser víctima de calumnia, por lo que este tipo de delictivo habrá de considerarse como ajeno a este proceso por la imposibilidad de su comisión».

Gregorio destacó en un comunicado que «en el País Vasco hay unos cuantos dirigentes nacionalistas radicales que se creen con derecho a decir todo tipo de barbaridades» e indicó que «la basura hay que contestarle como se merece y llamarla por su nombre».



Eztandak kalte handia egin du lehen eta bigarren solairuetan.

EFE

## Murtziako hotel batean ETAK eragindako leherketak kalte handiak egin ditu

■ Zortziehun turista desalojatu zituzten lehergailua zegoela esanez deia jaso zutenean. ■ Eztandak goardia zibil bat zauriak eragin zizkion.

Murtziako La Manga del Mar Menor-eko «Doble Mar» hotelean goizaldeko bostetan lehertutako artefakutu batek kalte handia egin du edificioko lehen eta bigarren solairuetan, zortziehun turista desalojatu beharra izanik. Ezta pertabu baino ordi bat lehenago lehergailu bat zegoela esanez ETAREN izenean eginko telefono deia hartu zuen hoteleko konserjeak.

Atzoko lehergailua ETAK azken asteoan Murtzia eta Alianteko zenbat tokian jarritako hamabigarrera eta ezta dein hamargarrena da.

Lehenengo lau lehergailuek uztailaren 20an egin zuten ezta Alikante bi herrian kokatutako beste hainbat hipermerkatutan. Hiru egun geroago, bi bankutako sukursaletan jarri zituzten bonbak eta hirugarren batek egin zuen ezta Denia-Eivissa linea egiten duen feiryan.

Uztailaren 24ean Murtziako Manga del Mar Menor inguruuan dagoen «Cavanna» hotelean burru zen atentatua eta, azkenik, Almansa eta La Encina herrietako burnibidean lehertu zirea enbona, uztailaren 3in.

### MURTZIA

Murtzian gobernadore zibil lanetan ari dne Jose Gutierrezek azaldu zuenez, goizaldeko 4.400ak inguruun hoteleko konserjeak ETAREN izenean egindako dei bat hartu zuen, handik ordi erdira ezta egingo zuen lehergailuaren berri emanez:

Gutierrezen esanetan, leherketa eman zenean zortziehun turista zeuden hotel barruan, desalojoak nolabaiteko konfusioa

sartu zuelarik inguruetan. Iturri hauek ziotenez, bi edo hiru kilo ameritalez osatutik zegoen bonbarene desflagrazioa lehenengo solairuan geratua zen, igogai-juaren zuloa eta onda espantsoak goardia zibil bat eta italiar turista bat zauri txikial eragin zizkien. Ekintzak, kalte handiak sortu diru aszorsorean eta lehen eta bigarren solairuetako zerbitzu gunetan.

**IKURRIÑA BAI  
INDEPENDENTZIA ERE BAI**

**MANIFESTAZIOA**  
Igande 8, arratsaldeko 7:30tan,  
Bulebardean  
*Denak Donostiarra!*

**HERRI BATASUNA**



**HOMENAJE AL MILITANTE DE IK «POPO» LARRE.** La Comisión Anti Represión (CAR) de Iparralde rindió ayer un homenaje al militante de Iparraterrak, Jean-Louis Larre, *Popo*, que desapareció el 7 de agosto de 1987, tras un enfrentamiento fortuito entre una patrulla de Gendarmería y un comando de IK en un camping de Léon, las Landas, lugar donde ayer se congregaron unas cien personas. En aquel enfrentamiento, los militantes de IK se dispersaron, pero *Popo* Larre no volvió a aparecer nunca.

BENEDICTO